

ABSTRAK

Ai Otong Badrujaman. *Bimbingan keagamaan indirec untuk menumbuhkan sikap Positif santri* (penelitian di Pondok Pesantren Al-murabby MAN 1 kota Bandung)

Di era globalisasi ini, pertukaran budaya sangatlah mudah terjadi. Akibatnya berbenturan dengan nilai-nilai yang bersifat jahat yang tidak bisa dihindarkan. Di Indonesia terdapat dua poros pendidikan yaitu sekolah dan pesantren. Pendidikan sekolah lebih berperan dalam peningkatan daya akal dalam pengetahuan umum, sedangkan Pendidikan pesantren berperan aktif dalam menumbuhkan sikap positif sesuai dengan minat dan bakat yang ada di dalam diri setiap individu. Maka bimbingan keagamaan indirec hadir untuk menumbuhkan sikap positif tersebut.

Bimbingan keagamaan *indirec* merupakan bimbingan yang dilakukan melalui media massa atau dilakukan secara tidak langsung oleh pembimbing. Tujuannya adalah menumbuhkan sikap positif peserta didik yang mendapatkan bimbingan. Karena sikap yang ada pada setiap individu manusia akan memberikan perbedaan pada perilaku atau perbuatan orang yang bersangkutan. Dengan mengetahui sikap seseorang setiap orang dapat menduga bagaimana respons perilaku yang akan diambil oleh orang yang bersangkutan, terhadap suatu masalah atau keadaan yang dihadapi kepadanya. Jadi dengan mengetahui sikap seseorang, orang akan dapat gambaran kemungkinan yang akan timbul kemungkinan perilaku dari orang yang bersangkutan.

Penelitian ini dimaksudkan untuk menjawab permasalahan yaitu: bagaimana bentuk-bentuk bimbingan keagamaan indirec untuk menumbuhkan sikap positif santri di pondok pesantren Al-murabby MAN 1 kota Bandung?; bagaimana proses pelaksanaan bimbingan keagamaan indirec untuk menumbuhkan sikap positif santri di pondok pesantren Al-murabby MAN 1 kota Bandung?; bagaimana hasil dari pelaksanaan bimbingan keagamaan indirec untuk menumbuhkan sikap positif santri di pondok pesantren Al-murabby MAN 1 kota Bandung?

Permasalahan tersebut dibahas melalui studi lapangan di pondok pesantren Al-murabby MAN 1 kota Bandung menggunakan metode Deskriptif. Data diperoleh dari observasi, wawancara dan dokumentasi. Maka bentuk-bentuk bimbingan keagamaan indirec untuk menumbuhkan sikap positif santri di pondok pesantren Al-murabby MAN 1 kota Bandung diantaranya Poster, Tata Tertib dan kegiatan santri Muhadharah. Proses pelaksanaan bimbingan keagamaan indirec ini melalui tiga tahap yaitu perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa bimbingan keagamaan indirec di pondok pesantren Al-murabby memiliki pengaruh untuk bisa menumbuhkan sikap positif santri terutama dalam penentuan sikap santri sesuai dengan potensi yang ada di dalam dirinya.

Kata Kunci: *Bimbingan Keagamaan Indirec, Sikap Positif*